

La isla será la sede, en agosto, de la Conferencia Internacional sobre la Paz y el Desarrollo

Oscar Arias, ex presidente de Costa Rica, participará en la conferencia.

Encuentro por la paz

Por Mario Alegre Barrios End.malegre@elnuevodia.com

ienen a Puerto Rico a invocar una utopía.
Vienen a Puerto Rico a invocar la paz.
Vienen a Puerto Rico con la esperanza de que algún día ambos conceptos comiencen a dejar de ser sinónimos y la ilusión se convierta en certeza.

Con la divisa de Paz en la paz, el Senado del Estado Libre Asociado de Puerto Rico y la Fundación Arias para la Paz y el Progreso Humano organizan en comunión la Conferencia Internacional sobre la Paz y el Desarrollo, -usproyecto que se materializará en la isla entre el 12 y el 14 con de agosto próximo en el Hotel Caribe Hilton, con la vnoparticipación, entre otros, de Rigoberta Menchú, Oscar Arias, Deepak Chopra, Maneka Gandhi, Jesse Jackson, Antonio Martorell, Jacobo Morales, Silverio Pérez, Fufi Santori y Ricky Martin.

Según Antonio Faz Alzamora -presidente del Senado de vinPuerto Rico- en este encuentro se pretende "analizar -ol crítica y objetivamente el impacto y las consecuencias de L) la guerra en el deterioro ambiental, la pobreza extrema y -obel menoscabo a la dignidad del ser humano". "Estamos 100-conscientes que, hasta el momento, muchas sociedades se -ni han acostumbrado a solucionar sus problemas por medio -oide las armas y los enfrentamientos bélicos", apunta el

legislador". Según dijo, la evolución hacia una cultura de paz no se puede dejar en manos de quienes hacen la guerra.Los organizadores de este encuentro apuntan que el mismo se da "en momentos peligrosos, cuando la mayoría de la gente en el planeta parece sucumbir a una mentalidad estereotipada del bien y del mal". "La compasión y la solidaridad, las enseñanzas que nos han orientado siempre, al igual que las más recientes metas sobre un desarrollo justo y equitativo, tan valientemente consensuadas (sic) en 1992, en la Cumbre de la Tierra, parecen caer en el olvido" aseguran. "En este encuentro en Puerto Rico se darán cita una muestra diversa de seres humanos para reflexionar sobre las crisis de paz, desarrollo y modelos de ilusión que nos influencian. Los mismos apuntarán a un nuevo camino, a través de un llamado sincero, urgente y de gran fuerza moral, que ayude a encender un candil de esperanza en medio de esta gran oscuridad que parece involucrarnos el presente.

A grandes rasgos, la agenda de este encuentro incluirá las conferencias magistrales Equilibrio en la prosperidad y Paz en la paz, a cargo de Maurice Strong -secretario general de la Cumbre de la Tierra- y Oscar Arias -ex presidente de Costa Rica y premio Nobel de la Paz en 1987-, respectivamente. Asimismo, será escenario para los paneles Paz en la paz: en busca de la equidad y la dignidad humana, Los creadores de ilusión, Guerra en la paz: las víctimas inocentes y Encendiendo un candil.